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≪沢田地区自治協議会からのお知らせ≫ 
 ４月１２日に理事会が開かれました。各部会での協議内容の報告に関連して、高齢 

者福祉に関連して多くの意見が出されました。 

【問題提起】 

少子高齢化、人口減少に伴い、地元に商店がなくなっている。交通手段がない 

高齢者の増加が予想されるがどのような対策があるか。 

【対  策】 

 ・ 移動販売も考えられる。他市町村では実施しているところもある。 

 ・ 町の中心部に買物に行けるシステムをつくるのがよいのでは。 

 ・ 定期的な巡回バスは利用者にとって不便である。 

 ・ タクシー券の利用やデマンドタクシーなども考えられる。 

   （デマンドタクシー…乗り合いタクシーのこと） 

 今後、健康福祉部会を中心に協議を進めることになります。ご意見がありましたら 

自治センターまでお願いします。 
 

≪区長さん交代≫ 
３月３１日に新旧の区長さん出席のもと、沢田 

区長会が開かれ、新区長へバトンが渡されました。 

４月１１日には、石川町全体の区長に対し、町 

から委嘱状が交付されるとともに、区長としての 

研修を受けました。（右写真） 
 

 今年度１年間お世話になる沢田地区の区長の 

方々をご紹介いたします。 

区 氏  名 区 氏  名 

下 沢 井 岩本英二 赤  羽 佐川芳一 

沢井三里 根本常和（区長会長） 新 屋 敷 坂本修平 

古  内 鈴木 勉 鳥  内 宮本宏之 

中  央 近藤 猛（区長会副会長）    

 よろしくお願いします。 
………………………………………………………………………………………………………………… 

【５月の行事予定】                          （４月２５日現在） 

日 曜 行 事 名 日 曜 行 事 名 

2 火 
民生児童委員方部会 9:00 

書道教室Ａ13:30 

17 水 沢田太極拳愛好会 

18 木 石陽吟詠会 

9 火 
ﾌﾗﾀﾞﾝｽ愛好会 10:00 書道教室 B13:30 

農政課用務 13:00 華の会 19:00 
23 火 

ﾌﾗﾀﾞﾝｽ愛好会 あぶくま句会 13:00 

書道教室 B15:00 

10 水 沢田太極拳愛好会 13:30 24 水 沢田太極拳愛好会 

11 木 石陽吟詠会 19:00 25 木 石陽吟詠会 

16 火 書道教室Ａ 31 水 沢田太極拳愛好会 
 

 

沢田自治センターだより 



 

 

 

 

 

 「沢井集落環境保全会」では６月にマリーゴールド 

１０月にパンジーを植栽し「地域の景観づくり推進事業」 

を実施しております。 

 この可憐な花を見てほんのりとした気持ちになって 

いただければと思います。 

 

「沢井集落環境保全会」では継続的に「水質検査」を 

行っています。 

昨年７月と今年の２月の検査結果は次表のとおりです。 

調査項目 
竹柄地点 白鳥池下流地点 

H28.7 H29.2 H28.7 H29.2 

ＰＯ４（リン酸） 0.059 under 0.065 0.031 

ＮＨ４（アンモニア態窒素） 0.34 under 0.33 under 

ＮＯ３（硝酸態窒素） 0.43 1.75 0.43 1.94 

ＮＯ２（亜硝酸態窒素） under 0.02 under under 

ＣＯＤ（科学的酸素要求度） under  under  

透明度（cm） 46.0 93.0 27.5 65.0 
  

※いずれも基準値を下回っています。 

………………………………………………………………………………………………………………… 

 

 

 

 自治センターは生涯学習 

の活動の場の一つです。 

現在もいくつかの講座が開かれ毎週、月に１度あるいは 

月に２度とグループによって異なりますが、皆さん楽しく 

活動しております。 

 自治センターの使用料は原則無料（冬期間は燃料代の 

負担有）です。 

 デジカメ教室、料理教室、郷土史研究などいろいろ考えられると思います。 

例えば、自分が講師になり教室を開いてみたいという方は、受講生を自治センター 

で募集することができます。 

また、何人かで源氏物語を一緒に読みたいが指導してくれる方が見当たらないと 

いう場合、適任者がいるかどうかを中央公民館に聞くことも可能です。 

 自治センターをぜひとも有効に利用していただきたいと思います。 

………………………………………………………………………………………………………………… 
 

【雑感】今年の桜は、なかなか咲かないで気をもませました。満開になったと思ったら春の嵐に 

見舞われ散々でした。台風並みの強風に耐えた花も、さすがに弱ったのか翌日には散り始めました。 

 自治センターの桜にも満開になるのを待ちかねたように小鳥が集まり賑やかでした。小鳥たちも 

もう少し長く咲いていてくれればと思ったのではないでしょうか。 

 

水質検査 

新しい講座を始めませんか 


